



Augen einfach verjüngen?

Frage: Meine Augen sehen sehr müde und die Haut darum erschlafft aus. Gibt es eine unkomplizierte Lösung dagegen?

Antwort: Unsere Augen spiegeln sehr stark Alter und gesundheitlichen Zustand wider. Wenn wir uns nicht vital fühlen, einen stressigen Alltag haben oder dauerhaft zu wenig Schlaf bekommen, lassen uns unsere Augen schnell müde und deutlich älter wirken. Ein frisches Aussehen kann schon mittels kleiner Behandlungen, etwa mit Filler oder Fraxel-Laser erzielt werden – diese Methoden liefern tolle und schnelle Ergebnisse. In manchen Fällen ist eine Oberlid- oder Unterlidstraffung die richtige Lösung, die ebenfalls sehr effektiv ist und die Augenpartie deutlich frischer und jünger erstrahlen lässt. Wichtig ist immer, für jede Patientin und jeden Patienten die individuell richtige Lösung zu finden. Dazu ist eine genaue Analyse und Abklärung wichtig.



DR. ROLF BARTSCH

FA für Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie
theaesthetics.at